



المدينة تكافل
Al Madina Takaful

شركة المدينة للتأمين ش.م.ع. ص ب ٨٠
مسقط جرانند مول، الرمز البريدي ٣٦، سلطنة عمان، س.ت. رقم: ١/٨١٥٠٠/٨
Al Madina Insurance Company SAOG, PO Box 80
Muscat Grand Mall, PC 136, Sultanate of Oman. C.R. No. 1/815008

9th March 2025

9 مارس 2025م

**Sub: MSX Discussion Session – Financial
Statements for the year ended on 31st
December 2024**

**جلسة نقاشية عبر بورصة مسقط – البيانات المالية
للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024م**

The Company would like to inform and invite the investors and analysts to participate in MSX Discussion Session scheduled on Wednesday 19th March 2025 at 10:00 am, to present the Audited Financial Results for the year ended on 31st December 2024 and disclosed on MSX website on 26th February 2025.

تود الشركة إعلام ودعوة المستثمرين والمحللين الماليين إلى المشاركة في الجلسة النقاشية عبر بورصة مسقط والمحدد عقدها يوم الأربعاء 19 مارس 2025م في تمام الساعة 10:00 صباحاً، وذلك لعرض النتائج المالية المدققة للشركة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024م والتي تم الإفصاح عنها في موقع بورصة مسقط بتاريخ 26 فبراير 2025م.

The session will be conducted via Microsoft Teams, link & QR Code below.

سيتم عقد الجلسة النقاشية عبر الإتصال المرئي والمسموع من خلال الرابط أو الرمز أدناه.



[Meeting Link](#)

[رابط الإجتماع](#)

For more information, please contact the Investor Relations Officer:

ولمزيد من المعلومات، يرجى التواصل مع مسؤول علاقات
المتثمرين:

Mr. Hitesh Popat

Email: Hitesh.popat@almadinatakaful.com

Mobile: +968 99014203

الفاضل/ هيتيش بوبات

البريد الإلكتروني: Hitesh.popat@almadinatakaful.com

الهاتف: +968 99014203

Usama AL Barwani
Chief Executive Officer

أسامة البرواني
الرئيس التنفيذي

